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Das eigentlich Schlimme ist für mich immer noch, dass Bornemann nur widerwillig, aus
Konsequenz und nicht aus Überzeugung entlassen wurde. Nicht auszudenken, wenn dieser
Schnarchzapfen mit seinem Intimus Köllner weiterhin agieren würden. Auch wenn es nur ein
paar Interviews sind, die Palikucas Vorstellungen skizzieren, aber seit ihm und Schommers hat
der Verein seine Ehre und ein Stück weit Aufbruchstimmung zurück.
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